

DANS L'OEIL D'ORECA

1/1

VICTOIRE
POUR LA ORECA 07

1.34.034

MEILLEUR TEMPS
DE LA ORECA 07
SUR LE CIRCUIT

647 KM

PARCOURUS
PAR LA ORECA 07
EN 4 HEURES

301 KM/H

VITESSE MAXIMALE
DE LA ORECA 07
SUR LE CIRCUIT

HEURES
PORTIMÃO

27-28 OCTOBRE 2018

4 HEURES DE PORTIMÃO

TÉMOIGNAGE

« Il y a trois ans, le circuit a été en partie resurfacé, il reste toujours par endroit ces fameuses bosses mais beaucoup moins qu'avant, c'était un véritable champs de mine ! Il y avait beaucoup de vibrations, les pieds bougaient en permanence sur les pédales. Je me souviens à l'époque du Team ORECA, Bruno (Senna) se plaignait de maux de tête à cause des vibrations ! Malgré tout c'est un tracé que j'apprécie pour y être allé régulièrement en course mais aussi en tests, avec Toyota notamment, le circuit est très valonné »
Nicolas Lapierre, Pilote de développement de la ORECA 07

L'ANECDOTE SUR LE CIRCUIT

Depuis 2009, Nicolas Lapierre est le meilleur représentant de la délégation ORECA en qualification à Portimão :

- 2009 : ORECA 01-AIM, Team ORECA-Matmut, 1^{er} : 1.31.020
- 2010 : Peugeot 908 HDi FAP, Team ORECA-Matmut, 1^{er} : 1.30.681
- 2017 : ORECA 07, DragonSpeed, 2^{ème} : 1.34.090

CE QUE VOUS DEVEZ

OBLIGATOIREMENT MANGER

Les Don Rodrigo spécialité pâtisseries du monastère de Lagos.